



Santiago de Chile, 07 de octubre 2023

Declaración Pública

El Partido Demócrata Cristiano de Chile, ante los ataques sufridos por Israel, viene en declarar lo siguiente:

- 1- Condenamos rotundamente el ataque terrorista de Hamas, en contra objetivos civiles y militares de Israel. Lamentamos la irreparable pérdida de vidas humanas y la vulneración del derecho del pueblo de Israel a vivir en paz.
- 2- Abogamos por el cese inmediato de las acciones bélicas perpetradas en las últimas horas y que la comunidad internacional, a través del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, pueda procurar el restablecimiento de la paz considerando a los Estados de Israel y Palestina.

Directiva Nacional
Partido Demócrata Cristiano